

SECRETARÍA DEL CONCEJO MUNICIPAL

DE BELLO

ACTA NÚMERO 092

FECHA: JUNIO 22 DE 2013

HORA: 8:00 A.M.

LUGAR: RECINTO DE SESIONES DEL CONCEJO

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON
ZAPATA**

Honorables Concejales por favor hacemos uso de las Curules y lo mismo los invitados ocupar sus lugares si son tan amables.

(Problemas de audio 9 segundos)...

**TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA
RODRIGUEZ**

Señor Presidente.

Buenos días para todos y todas al salón de la democracia, siendo las 8:10 minutos del día junio 22 del 2013, damos inicio a la sesión plenaria con el siguiente orden del día:

ORDEN DEL DÍA

1. VERIFICACIÓN DEL QUORUM.
2. CONDECORACION AL PASTOR CARLOS ALVAREZ VICTORIA

3. COMUNICACIONES.

4. PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS.

Señor Presidente esta leído.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON
ZAPATA**

Tan amable Señor Secretario verificamos el Quórum

**TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA
RODRIGUEZ**

Con mucho gusto Señor Presidente.

1. VERIFICACION DEL QUÓRUM

HONORABLES CONCEJALES:

JEAN LEE PAVÓN ZAPATA

LEON FREDDY MUÑOZ LOPERA

CESAR BLADIMIR SIERRA MARTINEZ

CARLOS MARIO ZAPATA MORALES

MAURICIO ALBERTO MEJIA OCAMPO

CARLOS AUGUSTO MOSQUERA GOMEZ

LUIS CARLOS HERNANDEZ GIRALDO

FRANCISCO ECHEVERRI CARDENAS

NICOLAS GILBERTO MARTINEZ GONZALEZ

JULIO MARIO CUERVO HENAO

BASILISO MOSQUERA ALVAREZ

JESUS ERNESTO ZAPATA ORREGO

DUVAN ALBERTO BEDOYA GARCIA

FRANCISCO ELADIO VELEZ GONZALEZ

NICOLAS ALZATE MAYA

GABRIEL JAIME TABARES BAENA

NUBIA DEL SOCORRO VALENCIA MONTOYA

ISABEL DANIELA ORTEGA PEREZ

NUBIA ESTELLA SUAREZ CARO

Señor Presidente le comunico que hay quórum decidir y para deliberar.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON
ZAPATA**

En consideración el orden del día, anuncio que va a cerrarse, queda cerrado,
¿Aprueban Honorables Concejales?

**TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA
RODRIGUEZ**

Ha sido Aprobado Señor Presidente.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON
ZAPATA**

Damos por favor desarrollo por favor al orden del día.

**TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA
RODRIGUEZ**

Con mucho gusto Señor Presidente

2. CONDECORACION AL PASTOR CARLOS ALVAREZ VICTORIA. Señor
Presidente

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON
ZAPATA**

Damos la más cordial bienvenida a todos quienes se encuentran presentes, muy especialmente al pastor Carlos Álvarez Victoria, a su Señor Esposa, a toda su familia y amigos, compañeros Pastores que lo acompañan, un saludo muy especial al Doctor Jorge Mario López Presidente del Partido Conservador, Honorables Concejales, Mesa Directiva. Bien pueda Juan Carlos continuemos entonces con el protocolo.

**TIENE LA PALABRA EL SEÑOR MAESTRO DE CEREMONIAS JUAN
CARLOS GIL**

Muchas gracias Señor Presidente muy buenos días a todos los presentes.

Antes de comenzar con la condecoración al Pastor Carlos Álvarez Victoria que desde finales de la década de los setentas se encuentra en el Municipio de Bello, en el Departamento de Antioquia realizando su importante labor evangelizadora, vamos a invitarlos a observar el siguiente video

El Ministerio Verdad y Vida liderado por el Pastor Carlos Álvarez Victoria, nacido en el Municipio de Santander de Quilichao en el Departamento del Cauca, es una institución que con sus valores como la santidad, la sujeción, la unidad, la obediencia, la fidelidad, la integridad, la disciplina y el orden ha logrado tener una asistencia de 7.000 miembros, en sus sedes fundadas a lo largo y ancho del Departamento de Antioquia, así mismo cuenta con una membresía Bautizada de 5.000 personas.

A continuación procedo a leer la resolución por la que otorga la máxima distinción del Concejo del Municipio de Bello.

RESOLUCIÓN NÚMERO 057 DE 2013 JUNIO 18

“POR MEDIO DEL CUAL SE CONFIERE UNA CONDECORACION”

El Concejo Municipal de Bello en uso de sus facultades legales y considerando

- A. Que por acuerdo número 036 del 1 de septiembre de 1993, se creó la orden Roberto López de Meza categoría oro, para ser entregada a personas o entidades que tengan compromiso con el progreso y desarrollo de Bello a juicio de la Mesa Directiva de la Corporación.
- B. Que el Pastor Carlos Álvarez Victoria y Presidente del Ministerio Verdad y Vida, Teólogo Ministerial, se convirtió en Ministro facultado por el concilio de las Asambleas de Dios de Colombia para hacer labor Evangelizadora.
- C. Que en 1970 se funda en Bello una Iglesia Cristiana y en 1977 llega el Pastor Carlos Álvarez y con su esposa inician la lucha por las almas y la restauración individual y familiares, en 1993 incursiona en varias emisoras, con una programación cristiana, con mensajes llenos de esperanza.

RESUELVE

Artículo 1: conferir la orden Roberto López de Meza categoría oro al reverendo Álvarez Victoria, por sus 36 años de servicio pastoral y educativo en este Municipio.

Artículo 2: destacar el trabajo pastoral del Reverendo Álvarez, de la junta directiva del ministerio verdad y vida y su equipo ministerial, al lograr recuperar cientos de personas, haciéndose más útiles para la sociedad.

Artículo 3: imponer la mencionada condecoración al Reverendo Carlos Álvarez Victoria y hacer entrega de la siguiente resolución en nota de estilo, en acto especial en el recinto del Honorable Concejo Municipal.

Proposición presentada por el Honorable Concejal Bladimir Sierra Martínez.

Dado en Bello a los 18 días del mes de junio de 2013.

Mesa Directiva

Jean Lee Pavón Zapata

Presidente

León Freddy Muñoz Lopera

Vicepresidente Primero

Bladimir Sierra Martínez

Vicepresidente Segundo

Carlos Carmona

Secretario General

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON
ZAPATA**

Le doy el uso de la palabra al Honorable Concejal Bladimir Sierra Vicepresidente Segundo, que fue proponente de la condecoración al Pastor Carlos Álvarez Victoria, bien pueda Honorable Concejal.

**TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL VICEPRESIDENTE
SEGUNDO BLADIMIR SIERRA MARTINEZ**

Gracias Señor Presidente un cordial saludo a usted, a nuestro compañero de Mesa el Honorable Concejal León Freddy Muñoz Vicepresidente Primero, a todos los Corporados, una bienvenida muy especial al recinto de la democracia al Pastor Carlos Álvarez Victoria y a toda su familia, a todos los miembros del Ministerio Verdad y Vida y todos los demás presentes en el recinto.

Convencidos que como Corporados y por nuestras carreras políticas, definitivamente tenemos una vocación social y una responsabilidad igualmente social, no podemos dejar de desconocer que dentro de la estructura de la sociedad hay unos aliados estratégicos que también de una u otra forma tienen esa vocación y como tal ejerce, independiente de algún tipo de particularidades e intereses particulares, e igualmente consientes en temas de valores y principios, de conducta del ser humano, para que verdaderamente nuestra sociedad todos los días mejore, y nos convenzamos que parte de nosotros, el bienestar de la misma.

Son personas como ustedes Doctor Carlos Álvarez Pastor, quienes nos demuestran que es posible una buena sociedad, que es posible llegar a tener la posibilidad de vivir en armonía a pesar de tantas adversidades que el desarrollo de la misma vida tiene. Usted le ha aportado no solamente a nuestro Municipio, a nuestro Departamento sino que dentro de nuestro poco conocimiento del tema, sabemos que todo esto que usted ha hecho durante tantos años de una u otra forma tiene eco a nivel mundial; cada una de las familias, de las personas que ha pasado de una u otra forma por todo su proceso y hoy en día tienen claro esos valores, esos principios y esa conducta a la cual me refería al principio, bueno para nuestra sociedad, definitivamente es un logro inmenso.

Nuestro Municipio no es ajeno a toda la problemática Departamental y Nacional, que entrar en detalles en estos momentos no es el caso, pero el hecho que usted haya podido rescatar tantas personas, tantos seres humanos,

tantas vidas y hayan retomado su camino, nos da una esperanza y es una esperanza muy grande y nos motiva a nosotros, como políticos, como líderes a no sentirnos solos y a seguir luchando por nuestra municipalidad, por su gente; con solo un objetivo que la calidad de vida mejores para cada uno de nosotros. Si bien es cierto una cantidad de complicaciones Nacionales, Departamentales y muchas estructurales dentro de su desarrollo, como personas, como seres humanos también tenemos muchas cosas bonitas que lograr y en el poco conocimiento de los parámetros de una biblia, si soy consciente que todo se fundamenta en la humildad y la misericordia que Dios tenga por nosotros.

Hoy solo queremos dentro de nuestra responsabilidad como Corporados, nuestro Concejo, un Concejo de puertas abiertas, un Concejo social, un Concejo que todos los días queremos que se acerque a nuestra comunidad Bellanita, interactuar con cada uno de los ciudadanos Bellanitas, que se den cuenta que aquí todos los días nos vemos en una lucha inmensa por intentar como Junta Directiva tomar las mejores decisiones para la mayoría de nuestra municipalidad, que obviamente faltara mucho por ajustar, por corregir, pero que Dios sabe que el compromiso es grande, buscando tomar esas mejores decisiones que generen calidad de vida para nuestra Municipalidad.

Nos hace y nos deja muy satisfechos este ejercicio que estamos haciendo con gran parte de nuestra sociedad como lo son ustedes Ministerio Verdad y Vida, en nombre de la Bancada del Partido Conservador a la cual pertenezco, en nombre de Bladimir Sierra como miembro de la Mesa Directiva de esta Corporación, hacemos una proposición a la Corporación donde la plenaria, los 19 Concejales nos acompañen y hacemos efectivo esto hoy. Nos sentimos muy satisfechos y solo es o solo queda, no solo agradecerles sino pedirles que en sus oraciones y en su disciplina espiritual sigan ayudando a que Bello todos los días siga creciendo y nuestra sociedad siga saliendo adelante, Dios los bendiga.

Muchas gracias Señor Presidente.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON
ZAPATA**

Con mucho gusto Honorable Concejal, algún otro Honorable Concejal, Honorable Concejal Nicolás Álzate Maya.

**TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL NICOLÁS ÁLZATE
MAYA**

Gracias Señor Presidente, tenga usted un cordial saludo, la Mesa Directiva, Honorables Concejales, al Presidente y Gestor también de esta condecoración el Doctor Jorge Mario López, a usted Bladimir y a todos los Honorables Concejales la gracias, porque estas son las condecoraciones que uno quiere ver en el Concejo, esta son, no que al mejor zapatero, que al mejor carnicero, que al amigo de un Concejal; pierde la esencia las condecoraciones, estas condecoraciones y hoy se me pone la piel rosuda de la alegría, de ver que una condecoración tan merecida, tan ajustada a los derechos humanos, a la sociedad, a una labor tan linda, estas son las condecoraciones que uno se motiva, que aquí se han hecho condecoraciones irrespetando, o sea respetando mucho los Honorables Concejales y compañeros, condecoraciones que uno no les ve sentido, no les ve tono, uno aprueba aquí estas condecoraciones es por colegaje, por quedar bien, pero en el fondo uno le da grima, de la tristeza que en una Corporación tan importante para los Bellanitas como es el Concejo de Bello, tan importante para la democracia Bellanita, tan importante para las labores sociales se hagan unas condecoraciones que en absoluto, y me perdonan el termino, pero que no valgan la pena, esta condecoración es motivo de elogiar, motivo de orgullo y muy merecida para todos ustedes y muestra en ustedes la seriedad, la responsabilidad y el orgullo con que la reciben porque engalanan todos ustedes este recinto, es poca veces que veo una condecoración que lo reciban con tanto agrado y con tanta

responsabilidad por parte de ustedes.

Era eso simplemente Señor Presidente, Dios los Bendiga y muchas gracias a todos.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON
ZAPATA**

Algún otro Honorable Concejal, continuemos entonces para hacer la imposición del pergamino, usted Honorable Concejal Nicolás Álzate, la medalla la impone tan amable el Honorable Concejal Bladimir Sierra. Por favor Pastor pasar acá a la parte de adelante.

**TIENE LA PALABRA EL SEÑOR MAESTRO DE CEREMONIAS JUAN
CARLOS GIL**

A continuación palabras del pastor Carlos Álvarez Victoria.

**TIENE LA PALABRA EL PASTOR DEL MINISTERIO VERDAD Y VIDA
CARLOS ALVAREZ VICTORIA**

Muy buenos días Señor Jean Lee Pavón Zapata Presidente del Honorable Concejo de Bello, Señor León Freddy Muñoz Lopera Vicepresidente Primero, Señor Bladimir Sierra Martínez Vicepresidente Segundo, Señor Carlos Carmona Secretario General, Señores Mesa Directiva y todos los Honorables Concejales del Municipio de Bello y público presente un saludo muy especial.

Esta ocasión es muy significativa para mí, no solo porque veo las manifestaciones de aprecio y reconocimiento que este Honorable Concejo hace a mi favor, sino también porque tengo la gran oportunidad de agradecer este gesto que me hacen por mi escasa labor, realizada en estos 36 años a favor de la comunidad Bellanita. Durante este tiempo mi familia, mi equipo de trabajo y yo hemos procurado acompañar los programas sociales diseñados por cada Administración Municipal, para el mejoramiento de la calidad de vida de cada uno de los Bellanita, nuestra labor ha sido ardua, enfocada en la

transformación integral de cada individuo, pues no solamente nos hemos empeñado en proyectos educativos, deportivos, de recreación, de salud sino que también hemos aportado como valor agregado, la parte que representa en el hombre la carencia y la necesidad más sentida, me refiero a la parte espiritual. Esta área ha sido en esencia lo vital para la transformación de una sociedad plena y realizada. Con la programación del evangelio, no solamente hemos infundido el temor y el conocimiento de Dios, sino que hemos rescatado valores y principios que solo la palabra de Dios nos presenta para una buena convivencia en comunidad, esa labor ha dejado grandes resultados, hoy en día podemos presentar a las autoridades un buen número de familias restauradas, jóvenes resocializados, personas incentivadas al trabajo, a crear empresa y a ofrecer fuentes de empleo para otras personas. Para el logro de estos objetivos, ha sido una herramienta vital el área educativa, que a través de nuestra emisora de radio Vida a.m. 870 y nuestros diferentes eventos y seminarios que ofrecemos a la comunidad, dentro de estos se encuentran retiros de sanidad interior, conferencias para parejas, encuentros para personas solteras, como es el retiro denominado solos y solas y nuestro gran retiro juvenil transformados. Para la población infantil hemos creado y estructurado un ministerio especializado llamado "Puerta de Sueños", compuesto por un gran número de jóvenes capacitados en lúdica, artes, música y teatro, los cuales convocan repetidamente cientos de niños no solo de nuestro lugares de congregación, sino en muchos escenarios públicos.

Cuál es la meta de este equipo, sembrar esos principios y esos valores espirituales a muy temprana edad, ayudando así a formar la nueva generación que nos ha de suceder. Nuevamente agradezco a las autoridades municipales por este reconocimiento, porque más que reproducir en mil, la satisfacción del deber cumplido, todo lo contrario, tomo este acto como una inyección de ánimo y motivación para darle continuidad a esta labor y proyectarnos a logros mucho más grandes, según las necesidades que presenta la comunidad, con la ayuda de nuestro Dios Todo Poderoso, con el poder de la palabra transformadora y con el poder y la unción del espíritu santo seguiremos adelante, hasta que la imagen gloriosa de nuestro Señor Jesucristo sea

formada en cada ciudadano y en cada ciudadana Bellanita.

Muchas gracias.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON
ZAPATA**

En esta Mesa Directiva, nos hemos caracterizado por darles a todos y cada uno de los diferentes miembros de la Corporación, que representan a la ciudadanía, participación en su libertad de pensamiento, en su libertad de expresión religiosa, política. Hemos buscado brindar garantías de manera diversa, creemos que cuando se presta un servicio a la sociedad hay que reconocerlo y darle los méritos a quien corresponde, así que nos congratula, nos alegra muchísimo, inmediatamente cuando el Concejal Bladimir se me acercó, de manera privada conversamos sobre el tema, no tuve ningún problema, ningún inconveniente en aceptar su propuesta. Yo creo que todos y cada uno de nosotros tenemos desde nuestro lugar, en el que Dios nos colocó, una misión y la suya ha sido Pastor orientar todo un equipo de trabajo, crear una Iglesia para prestarle servicio no solo en lo espiritual, sino también, como lo podíamos ver en el video, ya en lo físico y en lo material a personas que requieren de esa atención, y en Bello sí que necesitamos de ese tipo de trabajo social.

De verdad que nos alegra mucho, en hora buena este reconocimiento a su vida, a su equipo de trabajo, a su familia: creemos que no es un labor única y exclusivamente suya, sino de todo, al entregar esta condecoración es un reconocimiento a todo su equipo de trabajo.

Continuemos con el orden del día Señor Secretario.

**TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA
RODRIGUEZ**

Con mucho gusto Señor Presidente.

3. COMUNICACIONES

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON
ZAPATA**

Hay comunicaciones sobre la Mesa.

**TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA
RODRIGUEZ**

Permítame Señor Presidente no tengo, pero si permítame informarle a la plenaria la asistencia de los siguientes Honorables Concejalas y Concejales.

El Honorable Concejal Carlos Mario Zapata Morales, Luis Carlos Hernández Giraldo, Francisco Vélez González, Nicolás Álzate Maya, Gabriel Jaime Tabares Baena y la Concejala Estella Suárez Caro.

Señor Presidente están leídas las comunicaciones.

Bello 1913 – 2013

La fiesta es en Bello en su Centenario, Carlos Muñoz López Alcalde de Bello envía

1 de julio del 2013

Día eclesiástico

Eucaristía de acción de gracias precedida por el excelentísimo Señor Arzobispo Ricardo Tobón Restrepo.

Parroquia Nuestra Señora del Rosario

4:00 p.m.

Reconocimientos del Senado de la República y de la Asamblea Departamental de Antioquia, imposición Orden del Centenario.

Salón de recepciones Malibú carrera 51 # 50 – 47

5:00 p.m.

Y gran espectáculo y concierto con Miller, Bello está de fiesta

Unidad Tulio Ospina

7:00 p.m.

Señor Presidente están leídas las comunicaciones.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON
ZAPATA**

Algún Honorable Concejal tiene alguna comunicación.

Continuemos con el orden del día Señor Secretario.

**TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA
RODRIGUEZ**

Con mucho gusto.

4. PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON
ZAPATA**

Hay proposiciones sobre la Mesa.

**TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA
RODRIGUEZ**

No tengo Señor Presidente.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON
ZAPATA**

Algún Honorable Concejal tiene proposiciones, Honorable Concejal Ernesto Zapata.

**TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL JESÚS ERNESTO
ZAPATA ORREGO**

Gracias Presidente saludo para usted, la Mesa Directiva, compañeros, pastores y público en general que nos acompaña.

Presidente quiero proponer que mañana la sesión sea a las 8:00 de la mañana, a ver si lo ponemos en consideración de los compañeros y modificamos la hora.

Gracias Presidente.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON
ZAPATA**

En consideración Honorables Concejales Sesionar mañana 8:00 de la mañana, anuncio que va a cerrarse, queda cerrada, ¿aprueban Honorables Concejales?

**TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA
RODRIGUEZ**

Si Señor Presidente ha sido aprobado

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON
ZAPATA**

Continuemos con el orden del día, algún otro Honorable Concejal tiene proposiciones, asuntos varios, algún Honorable Concejal tiene asuntos varios; no muy bien entonces simplemente invitarlos a los miembros del Ministerio Verdad y Vida que se informen en nuestra página web del Concejo, sobre el Seminario Internacional de Ciudades Sostenibles a desarrollarse el día 4 y 5 de julio, en el auditorio de la Universidad San Buenaventura; este es un evento organizado por la Presidencia y por la Mesa Directiva del Concejo en el marco de la celebración de los 100 años, es un evento académico en el cual

pretendemos contribuir al desarrollo y la preservación del medio ambiente y el desarrollo sostenible de nuestra ciudad, así que quienes deseen asistir se pueden inscribir a través de la página web del Concejo, como les digo será de 8 de la mañana a 5 de la tarde, incluyendo pues el tema del almuerzo y el refrigerio, bien puedan los que deseen asistir a este evento.

Continuemos con el orden del día Señor Secretario.

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRIGUEZ

Con mucho gusto Señor Presidente, le comunico a usted y a la plenaria que está agotado el orden del día.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON ZAPATA

Agotado el orden del día levanto la sesión y cito para mañana 8 de la mañana y quedamos pendientes de compartir un brindis enseguidita, aquí en la parte de atrás y que paso con los artistas, bueno muy bien.

Jean Lee Pavón Zapata
Presidente

Carlos A Carmona Rodríguez
Secretario

Gamel Alberto Garcés